



Larix decidua



Hauteur	25 - 35 (45) m, croissance rapide
Largeur	12-15m
Couronne	pyramidale élancée chez les jeunes spécimens, pyramidale étalée par la suite, Couronne aérée et ouverte, grillig groeierend
Écorce et branches	brun rouge grisâtre foncé, écailleuses, rameaux jaunâtres et glabres
Feuilles	feuillaison précoce
Couleur d'automne	Jaune
Fleurs	discrètes, ovoïdes, ? 1 - 1,5 cm brun rouge, ? 0,5 - 1 cm jaunâtres, en avril
Fruits	cônes ovoïdes, 2 - 5 cm, d'abord rouge foncé, brun foncé par la suite
Épines	Aucun
Toxicité	non toxique (habituellement)
Type de sol	tous, sauf les sols acides
Pavage	Ne supporte pas de revêtement
Rusticité	3 (-40,0 à -24,5 °C)
Rusticité	3 (-40,0 à -34,5 °C)
Autre résistances	supporte le gel (Rusticité 1 à 6), très bonne
Form	arbre en simple tige/tronc, baliveau, arbre multi-tronc, conifère en simple tige, conifère solitaire
Provenance	Europe
Synonymes	Larix europaea

Un conifère au feuillage caduc, possédant un tronc rectiligne et une croissance régulière; les branches s'étalent à l'horizontale. Au début, la couronne est relativement élancée, mais, au fil du temps, elle devient pyramidale étalée. L'arbre a une croissance rapide et peut atteindre 3 m ou plus. Sa largeur est de 15 m environ. L'écorce est brun rouge foncé, écailleuse et épaisse de 1 cm environ. Les jeunes rameaux sont glabres, jaunâtres et fortement retombants. Les courtes pousses portent des aiguilles fasciculées par 3-4. Celles-ci sont vert vif, surtout au printemps, et virent au jaune d'or, tard dans l'automne. Les cônes portent 4-5 écailles qui protègent les graines et dont les bords ne sont pas recourbés. Ce trait contraste avec le cultivar *L. kaempferi*. Le conifère aime un emplacement libre et ensoleillé. Il croît naturellement dans le domaine alpin mais on l'utilise aussi beaucoup en sylviculture.